

## BAB IV

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini menganalisis *Penggunaan Instagram Pada Inspira Tv Dalam Penyebaran Informasi Publik*, maka peneliti ingin mengetahui atas fitur, karakteristik serta strategi yang digunakan oleh *Inspiratvofficial*. Berdasarkan fokus dan hasil penelitian, beberapa simpulan yang diambil adalah:

1. Penggunaan fitur Instagram oleh *inspiratvofficial* yaitu *reels*, IGTV, *feeds*, *Live* serta mengoptimalkan dan memaksimalkan semua fitur dalam mempublikasikan berita yang bersumber dari *inspiratv* dan website yang diolah menjadi lebih singkat dan ringkas ke pengguna untuk memudahkan dalam menerima berita.
2. Karakteristik berita di Instagram *inspiratvofficial* yaitu bahasa yang luas namun tetap mengikuti aturan KBBI, menyesuaikan dengan target audiensnya keluarga muda. Gaya bahasa yang informal namun edukatif, sesuai dengan slogan "edutainment" yang menggabungkan unsur pendidikan dan hiburan. lebih menekankan pada berita positif dan inspiratif, mengurangi konten gosip dan kriminal.
3. Strategi penyebaran informasi oleh Instagram *Inspira TV* yaitu melakukan proses penyebaran konten didasarkan pada jadwal yang mengikuti kalender editorial, Keberhasilan strategi diukur melalui beberapa indikator, seperti interaksi pengguna (*repost*, komentar, *like*) dan jangkauan konten di Instagram.

## B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian *Penggunaan Instagram Pada Inspira Tv Dalam Penyebaran Informasi Publik*, berikut adalah beberapa saran yang diharapkan kedepannya dapat memberikan manfaat kepada seluruh pihak yang berkaitan dengan penelitian, diantaranya:

### 1. Secara Akademis

Hasil penelitian ini diharapkan menjadi referensi bagi peneliti lain dalam melakukan penelitian dengan tema serupa, dikarenakan penelitian ini memiliki keterbatasan terkait Penggunaan Instagram Pada Inspira Tv Dalam Penyebaran Informasi Publik, sehingga untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat menggali lebih jauh serta mengembangkan penelitian lainnya melalui media yang berbeda serta sudut pandang yang berbeda agar mendapatkan hasil yang lebih lengkap dan juga spesifik untuk pengembangan ilmu pengetahuan yang ada dan beragam kedepannya

### 2. Secara Praktis

Bagi media *Inspira TV* diharapkan dapat menjadi salah satu bentuk apresiasi terhadap adanya penggunaan instagram *inspiratvofficial* agar dapat melanjutkan dalam menyebarkan informasi yang bermanfaat, positif dan memiliki motivasi yang tinggi terhadap pembacanya dan diharapkan agar tim sosial media dapat lebih fokus lagi dalam meningkatkan konsistensi produksi dan distribusi informasi kepada masyarakat.